

KABAR TERBARU

Pembekalan PPL Mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru: Wujudkan SDM Profesional untuk Bangun Karakter Bangsa

Fernando Yudistira - RIAU.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 15, 2024 - 17:41



PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menyelenggarakan kegiatan pembekalan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) atau magang bagi mahasiswa, Selasa (15/10/2024). Dengan tema “Mewujudkan Sumber Daya Manusia IAI Diniyyah Pekanbaru yang Profesional untuk Membangun Karakter Bangsa”, acara ini bertujuan mempersiapkan mahasiswa

agar memiliki kompetensi profesional dan berkarakter kuat sebelum terjun ke dunia kerja.

Kegiatan tersebut menghadirkan Dr. H. Rialis, M.Pd., sebagai pemateri utama dan Dr. Satri Handayani, M. Pd, sebagai pemateri ke 2. Dalam pemaparannya, Dr. Rialis menekankan pentingnya profesionalisme dan integritas sebagai pondasi utama dalam membangun generasi yang berperan aktif dalam pembangunan bangsa. "Mahasiswa harus mampu beradaptasi dengan dunia kerja yang terus berubah, tanpa melupakan nilai-nilai agama dan moralitas yang menjadi identitas kita," ujarnya.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, turut memberikan arahan kepada para mahasiswa. Ia menekankan agar mahasiswa tidak hanya pasif dalam menjalani PPL, tetapi juga aktif dan kreatif dalam menghadapi tantangan di lapangan. "Kalian harus menjadi pembelajar yang aktif dan mampu memanfaatkan setiap kesempatan untuk mengembangkan diri," tegasnya.

Rektor mengajak mahasiswa untuk memanfaatkan PPL sebagai ajang pengembangan jejaring (*networking*). "Jalin komunikasi yang baik dengan pihak-pihak di tempat magang, karena jaringan profesional sangat penting untuk menunjang karir kalian di masa depan," ujar Dr. Novi Yanti.

PPL kali ini rencananya akan dilaksanakan di berbagai lembaga pendidikan, kantor pemerintahan, serta instansi keagamaan di wilayah Pekanbaru dan sekitarnya. Para mahasiswa diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata bagi instansi tempat mereka magang sekaligus membawa nama baik kampus.

Dengan semangat dan kesiapan yang terbangun dari kegiatan ini, IAI Diniyyah Pekanbaru optimistis dapat mencetak lulusan yang tidak hanya kompeten di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi, tetapi juga memiliki karakter unggul sebagai agen perubahan dalam membangun bangsa.

"Ini bukan sekadar program magang, tetapi bagian dari upaya kampus untuk menyiapkan sumber daya manusia yang berkualitas dan mampu berkontribusi bagi masa depan Indonesia," pungkas Dr. Novi Yanti.

Ketua LPPM IAI Diniyyah, Dr. Satri Handayani, M.Pd., yang juga sebagai pemateri dalam pemaparannya menjelaskan bahwa PPL ini tidak hanya sekadar formalitas akademik, tetapi merupakan bagian penting dari proses pembentukan karakter mahasiswa. "Kami berharap pengalaman ini dapat menjadi bekal bagi mahasiswa dalam memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat," katanya.

Selain itu, Dr. Satri Handayani mengingatkan agar mahasiswa menjaga etika dan sopan santun selama menjalani PPL. "Keberhasilan kalian tidak hanya dinilai dari kemampuan teknis, tetapi juga dari sikap dan karakter yang baik saat berinteraksi dengan rekan kerja dan masyarakat," pesannya.

Kegiatan pembekalan ini diikuti dengan antusias oleh para mahasiswa dari berbagai program studi. Mereka berharap pengalaman yang didapatkan melalui PPL dapat menjadi langkah awal untuk mempersiapkan diri menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya.

Dengan adanya pembekalan ini, IAI Diniyyah Pekanbaru berkomitmen untuk

terus mencetak lulusan yang profesional, berintegritas, dan mampu memberikan kontribusi positif dalam membangun karakter bangsa. (fy)